

La Junta Rectora del Centro Asociado de la UNED en Zamora apuesta por la consolidación del centro y estudia la implementación de todos los grados



*Por Gabinete de Prensa
jul. 18, 2025*

El Consorcio del Centro Asociado a la UNED en Zamora ha celebrado hoy su sesión ordinaria de la Junta Rectora, presidida por el Vicepresidente Primero de la Diputación de Zamora y diputado de Educación, Cultura y Turismo, **Víctor López de la Parte**, en la que se han abordado diversos asuntos clave para el presente y futuro de la institución universitaria en la provincia.

La reunión dio comienzo con la lectura y aprobación por unanimidad del acta de la sesión anterior, para dar paso al informe del director del centro, **Antonio Rodríguez**, quien destacó el elevado **número de estudiantes matriculados —cerca de 4.000—** tanto en enseñanzas regladas como en las actividades de extensión universitaria y UNED Sénior. Este dato consolida el papel de la **UNED en Zamora como un referente educativo accesible, intergeneracional y comprometido con el territorio.**

El director subrayó que todas las acciones desarrolladas por el centro se fundamentan en **tres pilares esenciales**: una amplia y consolidada oferta académica; la actividad investigadora impulsada desde la Cátedra de Población, Vinculación y Desarrollo; y la transferencia de conocimiento, que se materializa en publicaciones, jornadas, conferencias y proyectos en colaboración con instituciones de ámbito local, regional, nacional e internacional. Asimismo, informó sobre las actividades que ya se están preparando de cara al curso académico 2025-2026.

Durante la sesión, se aprobaron el Plan Académico Docente para el próximo curso y las cuentas correspondientes al ejercicio 2024, reflejando el compromiso del centro con una **planificación rigurosa y una gestión transparente.**

En el plano estratégico, la Junta Rectora abordó el **estudio de la futura implementación en el Centro de la totalidad de los grados ofertados por la UNED**, lo que supondría una notable ampliación de la oferta educativa disponible para el alumnado de Zamora y su provincia.

En el apartado de ruegos y preguntas, se trataron otras cuestiones de relevancia, entre ellas la situación del aula UNED Sénior de Puebla de Sanabria, cuya continuidad se encuentra actualmente en fase de evaluación en función del contexto presupuestario.

La sesión contó con la presencia de Íñigo Tejera, vicerrector adjunto de Centros Asociados de la UNED; Víctor López, presidente de la Junta Rectora y vicepresidente primero de la Diputación de Zamora; Amaranta Ratón, vicepresidenta tercera de la Diputación; María Eugenia Cabezas, concejala de Cultura del Ayuntamiento de Zamora; Antonio Rodríguez, director del Centro Asociado; José Delgado, secretario del Centro; Aquilino Magide, representante de profesores-tutores; Raquel Espada, representante del PTGAS; y Patricia Martín, representante de estudiantes.

La Junta Rectora reafirmó su compromiso con el **fortalecimiento de una educación a distancia pública y de calidad, adaptada a las necesidades del territorio** y a las demandas de la comunidad universitaria zamorana.